
  

 

 
ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

21７5 回例会 

      2024 年 8 月 5 日 (月) 第 5 回       

● 司  会 SAA  松井 ゆか 君 

● 点  鐘 会 長  近藤 和彦 君 

● 斉  唱  ロータリーソング 「四つのテスト」 

       国歌「 君 が 代 」 

● ゲ ス ト 春日丘高校インターアクトクラブ 

  顧問教諭 松本 誠太 先生  

2 年生 小松 柚葉 さん 2 年生 川嶋 璃子 さん 

2 年生 宮地 花歩 さん 

 

         会 長 挨 拶                
名古屋空港ロータリークラブ 会長 近藤 和彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今日もご出席いただきありがとうござ

います。本日は中部大学春日丘高校インターアクトクラ

ブ、部長 小松柚葉さん、副部長 川島璃子さん、２年 

宮地花歩さん、顧問 松本誠太先生がいらっしゃっていま

す。後ほど卓話で日頃の活動やインターアクトクラブ年次

大会の様子などを報告していただきます。インターアクタ

ーの元気な卓話を楽しみにしています。どうぞよろしくお

願いいたします。 

先週の火曜日の７月２９日に名古屋城北ロータリークラブ

さんの例会へ表敬訪問として真城幹事と二人で行ってまい

りました。当日は持出例会で、ミッドランドスクエア４４

階天空のビアガーデンでバーベキューを楽しみながら暑気

払いをさせていただきました。オープンエリアのビアガー

デンで暑くないかと心配しましたが、午後６時半からの夜

間例会で思ったよりずっと快適でした。皆さんカジュアル

な服装で参加されていて和気あいあいの雰囲気の中、同じ

く表敬訪問にいらっしゃった春日井ロータリークラブ青山

会長の地区大会ＰＲを聞きながら、楽しいひと時を過ごさ

せていただきました。クラブによるカラーの違いを感じな

がら、特に入会間もない会員さんが是非幹事をやってみた

いとおっしゃられたのが印象的でした。このような例会も

良いものだなぁと感じて帰ってまいりました。 

さて、ロータリーは今月会員増強・新クラブ結成推進月間

です。言うまでもなく会員増強は当クラブにとっても大き

な課題で、先ほどの理事会で会員選考委員会を立ち上げさ

せていただきました。メンバーは後ほど幹事からご報告さ

せていただきます。入会候補者のご推薦をお待ちしており

ます。 

先週木曜日金曜日と地区のセミナーへ出席してまいりまし

た。金曜日の財団セミナーについては、日を改めてロータ

リー財団の卓話といたします。木曜日は会員増強・新クラ

ブ結成推進月間に合わせて開催された、地区増強セミナー

へ伊藤増強委員長、真城幹事、私の３人で行ってまいりま

した。講師は２８４０地区田中久夫パストガバナーで高崎

ロータリークラブの会長だった 2014-15 年１年間に５

１名純増されたかたです。当時、そんな無茶な増強をして

高崎クラブは逆にすぐ潰れると言われたそうですが、今で

も会員数は増え続けているそうです。講演の内容は勿論ロ

ータリーの増強中心ではありますがそれに限らず、プロジ

ェクトを成功に導く考えかた姿勢と言ったものを説かれて

いて、具体的でとても分かりやすくユーモアにあふれ大変

楽しい講演でした。私にとって大変勉強になった講演で自

社に持ち帰られるお土産をたくさんいただいたように思

い、職業奉仕にも生かせるなぁと勝手に思っております。 

新クラブ結成についてはせっかくの機会ですので、ＭｙＲ

ＯＴＡＲＹで少し調べてみましたので、その要件などにつ

いてお話しさせていただきたいと思います。 

新しいロータリークラブを作るには２０名のメンバーが必

要です。所謂チャーターメンバーと呼ばれる人たちです



が、ローターアクトクラブは１２名、衛星（サテライト）

クラブは８名となっています。また、ロータークラブはロ

ータリー会員でなくても作ることができ、さらに、スポン

サークラブが無くても作れます。 

ＭｙＲＯＴＡＲＹに「新クラブを作ろう」というページが

あり「クラブ設立の理由」が記されています。こんなこと

があったら新しいクラブを作ってみてはいかがですかとの

問いかけと解釈すると分り易いかなと思います。ロータリ

ークラブ、アクター、衛星と３つのクラブについて書かれ

ていますが、その中でも衛星クラブは設立のハードルが比

較的低く、現クラブの悩みを解決する一つの選択肢になり

えると思います。 

今の私たち名古屋空港ロータリークラブにとって衛星クラ

ブを作ることがどういうことかよくわからない、あるいは

そんなものは必要ないと思われる方もいらっしゃると思い

ますが、せっかくの月間ですので一度ＭｙＲＯＴＡＲＹの

このページへアクセスしていただき、実際にクラブを作る

為の資料へ数々のリンクが貼られていますので、一度目を

通していただけるとロータリークラブについて新しい発見

があるかもしれません。ちなみに Google で”ロータリー

クラブ 衛星クラブ”で検索いただき、検索結果の Rotary 

International の「新クラブをつくろう」のリンクをたど

って頂けると当該ページにアクセスできます。 

本日は会員増強・新クラブ結成推進月間にちなんでご挨拶

させていただきました。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

        委 員 会 報 告            
● 出席報告（ 稲熊 正徳 君 ） 

 

● ニコボックス報告（ 稲熊 正徳 君 ） 
 

春日丘高校インターアクトクラブの皆さん、ようこそ。 

元気な卓話楽しみにしています。 

誕生日をお祝いいただいて。      近藤 和彦 君 

 

松本先生、インターアクトクラブの皆様、年次大会報告、

宜しくお願いします。         真城 壮司 君 

 

インターアクト頑張って下さい。    阿萬 裕子 君 

 

インターアクトクラブのみなさま、ようこそ。 

年次大会報告よろしくお願いします。  伊東 由之 君 

 

松本先生、小松柚葉さん、川嶋璃子さん、宮地花歩さん 

今日ようこそいらっしゃいました。 

楽しんで行って下さい。        伊藤 康司 君 

 

 

インターアクトクラブ、松本誠太先生、他生徒 3 名の皆

様、年次報告ご苦労さまです。    稲熊 正徳 君 

 

春日丘高校 IAC の皆様、ようこそ。 

よろしくお願いします。       稲吉 將秀 君 

 

春日丘高校インターアクトクラブの皆さん、今年も活動報

告宜しくお願いします。       入谷 宏典 君 

 

インターアクトの皆様、ようこそ！   大川 裕之君 

 

インターアクトのみなさま、豊橋では楽しい発表おつかれ

さまでした。本日の報告も楽しみにしています。 

                  片山 映理子 君 

 

アテンダンスを祝っていただきありがとうございます。    

金井 和治 君 

 

インターアクトクラブの卓話を楽しみにしています。 

  川口 直也 君 

 

インターアクトクラブの皆さんをお迎えして。  

串田 正克 君 

インターアクトクラブの活躍に期待して。 

                   栗田 和典 君 

インターアクトのみなさま、ようこそお越し下さいまし

た。                 杉本 敦永 君 

   

誕生日を祝って頂いて。        高山 光雄 君 

 

インターアクトクラブの皆様、よろしくお願いします。 

戸谷 仁美 君 

 

喜寿になりました。終活はまだ考えていません！ 

  中島 俊朗 君 

 

インターアクトの皆様、ようこそお越し下さいました。 

 早川 正倫 君 

 

インターアクトの皆様、ようこそ！   原田 好展 君 

 

インターアクトの卓話、楽しみにしております。 

                   前田 幹太 君 

 

インターアクト年次大会報告よろしくお願いします。 

    安川 正勝 君 

 

松本先生、インターアクトクラブの皆さん、活動報告、 

楽しみにしています。         山内 佳紀 君 

 

ようこそ、インターアクトクラブ。   山北 秀和 君 

 

インターアクトクラブの皆さん、いつも活動広告ありがと

うございます。暑い日が続きますが頑張って下さい。 

                   安江 寛二 君 

 

会員数 48 出席率 95.45 ％
出席義務者 28 出席義務者 2
出席免除者 14 出席免除者 4
出席合計 42 欠席合計 6

本日の例会

出
席
者

欠
席
者



今日も元気で！ 

 

 
ご協力ありがとうございました。 

 

皆様から頂戴いたしましたニコニコボックスは、 

中部大学春日丘高校インターアクトクラブの活動に 

充てていただくために、寄附させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月のお祝い 
 

～アテンダンス表彰～  出席委員会 

 
 

 

 会員誕生日     親睦委員会 

 
 

８月 結婚記念日 

 
 

 

 

 

 

 

 

７月のニコニコボックス最高協力賞 
        ニコニコボックス委員会 

   

武田 英昭 君 

 

～外者卓話～ 
中部大学春日丘高校 

インターアクトクラブ 活動報告 
担当：青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井上　辰男 君 内海　辰巳 君 大野　和宏 君
國田武二郎 君 暮沼勇二郎 君 菅沼　智大 君
鈴 木  恵 一 君 田邊　雅彦 君 照井　通夫 君
中 林  正 人 君 松井　ゆか 君 三好　潤 君

本日の協力 37 名 138,000  円
本年度の協力累計 198,000  円

28年 金井　和治　君 8年 伊藤　康司　君
2年 菅沼　智大　君

10日 中島　俊朗　君 19日 真城　壮司　君
24日 高山　光雄　君 25日 近藤　和彦　君

6日 三好　潤　君 5日 古坐　栄一　君



第２回理事役員会議事録 
 

日時：2024 年８月５日（月） 11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 17Ｆ「楠」 

進行：真城壮司幹事 

【会長挨拶】 

暑いので気を付けて。審議４項あるのでよろしくお願い 

します 

 

【報告事項】  

① ８・９月例会行事について                      

稲吉副会長より資料に基づき説明 

 

② 会員選考委員会について 

真城幹事より資料に基づき説明 

会員選考委員会が発足するので協力方よろしくお願いし

ます 

③ 11/9(土)10(日) 2023-24 年度地区大会登録につ

いて  

真城幹事より資料に基づき説明 

 

④ 7 月４日(木)社会を明るくする運動お礼状について 

真城幹事より資料に基づき説明 

豊山地区委員会 鈴木委員長よりお礼状をいただいた旨

の説明 

 

【討議事項】  

 なし 

【協議事項】 

 なし 

 

【審議事項】 

① 東尾張分区内周年行事等ご祝儀取決め金額改訂につい

て近藤会長より説明。未決だが 15000～20000 円

の間で決まりそうだ 

 

【依頼事項】 

① 「立法案提出」のお願いについて 

資料に基づき真城幹事より説明。８月末までに立法案

を上程するよう依頼が来た 

何かあればご提案いただきたい。ただしクラブ承認が

必要なので手続きを急ぐ 

 

② 会員の参加を称える各種賞・表彰の概要について 

資料に基づき真城幹事より説明。マイロータリーを参

照にされたい 

 

③ 2027-28 年度ガバナー候補の推薦について 

  資料に基づき真城幹事より説明。８月 30 日を締切と

して候補あれば推薦いただきたい 

田邊年度にお誘いをご辞退申している 

 

④ RLI 会長エレクと研修パート１ 

  川口会長エレクトが８月 25 日(日)に参加される旨の

報告 

 

【その他】 

① 事務局３名体制になった旨を真城幹事から報告 

 

② 50 周年はタキシード着用。マリオットでレンタルな

ら 33 千円～。の旨を近藤会長から報告 

 

③ 伊東委員長よりインターアクトクラブ来訪。ニコボッ

クス協力依頼の報告 

 

 

［次回開催日時・場所］ 

日時：2024 年 ９月 ２日(月) 11：30〜  

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 17 階「楠」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
    

           

 

 

     

 

 

 

 

 
 


